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В представленной статье авторами рассмотрены наиболее дискуссионные вопросы, касающиеся несовершенства законодательного 
регулирования производства очной ставки, обращено внимание на связанные с этим трудности правоприменения. Кроме того, изучены 
проблемные аспекты уяснения содержания понятия «существенные противоречия», а также определения круга возможных участников 
следственного действия, рассмотрены актуальные вопросы процедурного характера, касающиеся производства очной ставки с участием 
малолетних и несовершеннолетних лиц. Проведен анализ нормативного и научного материала, правоприменительной практики, а равно 
сравнительно-правовой анализ российского уголовно-процессуального закона и норм уголовно-процессуального законодательства стран 
ближнего зарубежья (на примере Республики Беларусь, Республики Казахстан и Украины) в части, относящейся к теме исследования. 
Авторами также сформулированы и представлены предложения по дальнейшему совершенствованию отечественного уголовно-
процессуального законодательства в части регламентации производства очной ставки.
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The article reviews the most debatable problems, connected with the legislative control irregularities of confrontation and the law enforcement 
diffi culties, that it can cause. The problematic aspects of the notion "substantial controversy" have been thoroughly investigated, the perspective 
participants of the investigative action have been detected. This article regardsthe vital procedurality problems , connected with the confrontation 
involving minor and underage victims. The analysis of legislative and scientifi c matter, law-enforcement and comparative analysis of criminal-proce-
dural law and norms in the Russian Federation and in several Commonwealth of Independent States ( for example, the Republic of Belarus, the Re-
public of Kazakhstan, the Republic of Ukraine) gave a possibility to formulate and represent some suggestions for the further improvement of do-
mestic criminal-procedural legislation in a part of confrontation.
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